

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.370—CEUTA VIERNES 12 DE NOVIEMBRE de 1948—Precio 50 céntimos

## S. E. EL JEFE DEL ESTADO

### inaugura la Escuela de Ingenieros

### NAVALES EN LA CIUDAD UNIVERSITARIA

### La presencia del Caudillo de España fué acogida con grandes demostraciones de afecto

### EL GENERALISIMO EFECTUO UNA DETENIDA VISITA a la Escuela y a la Exposición de construcciones navales

Madrid, 11.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Caudillo de España, Generalísimo Franco, ha inaugurado esta mañana la Escuela de Ingenieros Navales, enclavada en la Ciudad Universitaria. El edificio y los alrededores, estaban engalanados con profusión de gallardetes y banderas de los colores nacionales. Está situada la nueva Escuela sobre la avenida central de la Ciudad Universitaria que lleva el nombre de la Reina María Cristina y da frente a los campos de deportes y a la Escuela de Ingenieros Agrónomos. En el plan general de ordenación de la Ciudad Universitaria planteará este edificio las construcciones de la iglesia de Santo Tomás de Aquino y del Museo de América, este último en período muy avanzado de construcción.

La Escuela de Ingenieros Navales está levantada con características marineras y su silueta, de línea sencilla, está rematada por una pequeña torre, reproducción del faro de Hércules de La Coruña. En el vestíbulo figuran los accesos a la capilla, paraje, biblioteca y escalera de acceso al piso superior, en cuyos dinteles están grabados los nombres de Plácido de Garay, Alvaro de Bazán, Jorge Juan y Narciso Monturiol.

Consta el nuevo centro de grandes salas de dibujo, aulas, laboratorio y un museo permanente, ahora ampliado con una interesantísima exposición de construcciones navales. Tiene capacidad para seis promociones de 30 alumnos cada una.

A las once y cuarto de la mañana llegó el Generalísimo Franco acompañado del ministro de Educación Nacional, señor Ibá-

ñez Martín. En otros coches llegaron los jefes de sus Casas militar y civil, teniente general Martín Alonso y marqués de Hueter de Santillán, respectivamente, general Franco Salgado y comandante Puertes, así como los ayudantes de servicio.

Un gran gentío estacionado en los alrededores acogió la presencia del Caudillo con grandes aplausos y vítores a España y a Franco. Al descender del coche el Jefe del Estado fué cumplimentado por el capitán general de la primera región, tenien-

te general Muñoz Grandes, con el cual revisó una compañía de Infantería de Marina, con bandera y banda de música que formaba frente al edificio. En la escalinata de acceso el Jefe del Estado fué saludado por los ministros de Industria y Comercio, señor Suñer, de Marina, almirante Regalado; embajador de España en Portugal y director de la Escuela, don Nicolás Franco; director en funciones, don Felipe Garre; claustro de profesores y Patronato de la escuela. (Pasa a la página 3).

## DISCUSION EN LA ONU

### El delegado chino pide el «desarme de las quintas columnas comunistas»

### Manuilski, de Ucrania, desmiente la acusación y Vichinsky considera injuriosas las manifestaciones

París, 11.—El delegado chino en la ONU ha declarado en la reunión de la Comisión Política que el comunismo chino utiliza a 50.000 prisioneros de guerra japoneses en su guerra contra el Gobierno de Chang Kai Chek. Al iniciarse el debate sobre la propuesta rusa para la reducción de un tercio en las fuerzas armadas de las cinco grandes potencias, el delegado chino anunció que su país proponía que las Naciones Unidas tomasen medidas para "el desarme de las quintas columnas comunistas" de todo el mundo. Aseguró que los prisioneros de guerra japoneses hechos por los rusos están siendo utilizados por el Ejército comunista chino como artilleros, aviadores y servidores de carros de combate. Añadió que otros 30.000 japoneses en Manchuria realizan trabajos técnicos para los comunistas.

En un discurso en el que hizo constar la gravedad de la situación en China, el delegado aseguró que el desarme pedido por Rusia es imposible para China en la actualidad. "Las palabras de la delegación soviética —manifestó— sobre el desarme y la actitud del Gobierno ruso están separadas como el polo norte del polo sur. La primera medida sería que deben tomar las Naciones Unidas con respecto al desarme es "desarmar las quintas

columnas comunistas de Grecia, Corea y China".—EFE.

#### Protesta de Vichinsky :

París, 11.—El delegado de Ucrania en la ONU, Manuilski, manifestó en la Comisión Política de la ONU que son completamente falsas las acusaciones chinas contra los comunistas de

tener "quintas columnas" en todo el mundo.

Por su parte, el delegado ruso, Vichinsky acusó al delegado chino de "haberse pasado de la estructura de la discusión digna". Llamó la atención de Spaak, presidente de la Comisión, por haber permitido al delegado chino formular tales acusaciones. —EFE.

## CHECOSLOVAQUIA envía armas a PALESTINA

### «Ayudamos a los israelitas en su justa lucha», dice el ministro de Sanidad checo

Praga, 11.—Un ministro del Gobierno checo declaró anoche en público que Checoslovaquia está enviando grandes cantidades de armas y equipo militar a Palestina, según ha declarado a un corresponsal de la agencia United Press una persona que lo oyó.

Se ha ordenado a los periodistas que supriman cualquier alu-

sión a estas declaraciones. El ministro de Sanidad, declaró en la reunión inaugural de la Asociación de Amistad checojudía que ambos pueblos habían sufrido y muerto juntos, aprendiendo a valorar los unos y los otros y, por tanto, estaba ayudando a los israelitas "en su justa lucha". "Grandes cantidades de armas —agregó— van des-

de Checoslovaquia a Israel; fusiles, ametralladoras y otros efectos".

Según el texto facilitado por personas particulares, el ministro agregó que Israel recibía ayuda de los checos porque se habían unido a las fuerzas progresivas y democráticas del mundo.—EFE.

## Desórdenes en las calles DE PARIS

### Un desfile comunista, disuelto por la Policía

### Los periodistas extranjeros, imposibilitados de tomar notas de los disturbios

París, 11.—Se ha producido desórdenes entre dos mil comunistas y fuerzas de la Policía de París, al terminar los actos conmemorativos del armisticio de la primera guerra mundial. Los comunistas intentaron realizar un desfile ante las barreras colocadas por la Policía a lo largo de los Campos Eliseos, después de marcharse los grupos oficiales del Arco del Triunfo.

De dos a tres mil comunistas ex-combatientes llegaron por las avenidas que convergen en la Plaza de la Estrella y trataron de desfilar ante la tumba del Soldado Desconocido. La Policía y la guardia móvil trataron de impedir el desfile.

Se produjeron algunos choques.

No se tienen noticias de que haya heridos graves.—EFE.

#### Por la fuerza, se impide a los periodistas tomar notas

París, 11.—Durante los disturbios de la Plaza de la Estrella, la Policía impidió a los periodistas tomar notas de lo que estaba sucediendo. Varios corresponsales norteamericanos se vieron acosados por los agentes que les arrebataron las cuartillas donde tomaban notas.—EFE.

La lucha duró cuatro horas. París, 11.—La lucha entre los ex-combatientes comunistas y la Policía duró cuatro horas. El número de heridos asciende a 10. Los ex-combatientes comunistas no se alejaron de la Plaza de la Estrella donde está el Arco del Triunfo y la tumba del Soldado Desconocido, a pesar de la enérgica actitud de la Policía y de la guardia móvil.

En las últimas horas de la tarde colocaron algunos obstáculos en los Campos Eliseos y recibían con piedras y adoquines a la Policía cada vez que ésta avanzaba hacia ellos.—EFE.

### «Demos la bienvenida a España en la mesa de las deliberaciones»

### Robertson pide la participación de nuestra nación en el plan Marshall

Nueva York, 11.—Durante el Congreso Anual de Comercio Exterior se pidió la participación de España en el Plan Marshall. Esta petición fué formulada por A. W. Robertson, quien visitó recientemente España entrevistándose con el Generalísimo Franco.

Robertson dijo que España presenta un clima más favorable para las empresas privadas que Inglaterra y otros países de Europa.

Añadió que la forma de Gobierno actual en España, no difiere mucho de los Gobiernos de otros países con los que EE. UU. mantiene relaciones comerciales. "Debemos dar la bienvenida a España a la mesa de las deliberaciones".

Robertson atacó duramente a Inglaterra y su Gobierno.—EFE.

### Crisis en el Gobierno PERSA

Ankara, 11.—El Gobierno persa ha presentado su dimisión total. Con la crisis del Gabinete del Gabinete la situación política de Persia adquiere mayor gravedad.—EFE.

### Si estalla la guerra

ENTRE

### Estados Unidos y

### RUSIA...

#### Lo que harían los comunistas

Nueva York, 11.—Si estalla la guerra entre Estados Unidos y Rusia, los comunistas norteamericanos proyectan paralizar la vida económica de la nación el primer día de hostilidades según ha declarado un destacado ex-comunista.—EFE.

# APOLO

Desde las cinco,  
CIFESA presenta

## El hijo de Montecristo

(Reposición).

con LUIS HAYWARD y JOAN BENNET

UNICO DIA DE PROYECCION

Mañana sábado sensacional estreno:

WARNER BROS. presenta  
HUMPHREY  
**BOGART**  
WALTER HUSTON  
TIM HOLT



Recientemente estrenada en el Cine Avenida de Madrid con éxito rotundo.

## Cine Astoria

JADU

Hoy Metro Goldwing presenta a Clark Gable y Lana Turner en la gran película:

**QUIERO A ESTE HOMBRE**  
(Fuego, lucha y amor)

Mañana:

MALVALOQA

# Elecciones Municipales

**Vota, y al ejecutar este acto de obligada ciudadanía, piensa en Ceuta y para Ceuta, que los por tí elegidos, para Concejales, amen a Ceuta, este es tu deber.**

## Vida Religiosa

### SANTORAL DEL DIA

12 de noviembre, viernes. — Santos Martín, presbítero, confesor; Aurelio, Publio, Lívino, obispos; Benedicto, Mateo, Isaac, Crisino, Paterno, mártires; Rute, obispo; Nile, abad; Teodoro Estuoiita, Millán de la Cogolla, confesor. Misa de San Martín. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

### SAN MARTIN, PAPA Y MARTIR

Al Papa Teodoro se le sienta en la silla Pontificia San Martín que fue apresado en Roma al convocar un Concilio en el que condenaba a los Monotelitas. Por orden de Heraclio y Constancia fue llevado a Constantinopla, y murió de agotamiento en 655.

### ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado a las 10 y 30 de la noche, celebra el turno segundo de la Sección Adoración Nocturna, su Vigilia, correspondiente al presente mes, la que tiene lugar en la iglesia parro-

quial de Santa María de los Remedios.

### IGLESIA DE AFRICA

Esta tarde a las siete y treinta, se celebran en esta iglesia los cultos en honor de la Virgen del Pilar, con exposición mayor del Santísimo Sacramento. Al final se cantará solemne Salve ante el altar del Pilar.

### IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Hoy a las siete y treinta de la tarde tendrán lugar en esta iglesia parroquial, los cultos que la Guardia de Honor del Sagrado Corazón dedica a su titular, como es costumbre todos los segundos viernes del mes.

### SANTORAL PARA MAÑANA

13 de noviembre, sábado. — Santos Diego de Alcalá, Estanislao de Kostka, jesuita; Nicolás, presbítero; Arcadio, Pacasio, Próbo, Eutiquiano, Pablito, niño, mártires. Misa de San Diego de Alcalá. Rito semidoble. Ornamentos blancos o misa de difuntos, con ornamentos negros.

## La futura Escuela profesional de Artes y Oficios de Ceuta

**Hasta ahora se cuenta con 404.000 pesetas para su construcción**

La noticia que dábamos ayer referente a la creación en Ceuta de la Escuela profesional de A. y Oficios, ha sido recibida, como esperábamos, con gran satisfacción por parte del pueblo que ha visto en ella el anuncio de una gran obra para la ciudad que redundará en beneficio de la juventud necesitada.

Hablando de ello ayer con el secretario general del Municipio, don Alfredo Meca y Romero, nos dijo éste que anteaer había acompañado al Padre Palomares, inspector para Andalucía de las Escuelas Salesianas y al Padre Reverendo en su visita a la capital del Protectorado, habiendo recorrido las Escuelas de Artes y Oficios de aquella ciudad, los es-

tudios de don Mariano Bertuchi y otros lugares, saliendo altamente complacidos de todos ellos.

También nos informó el señor Meca que existen actualmente para las necesidades de la Escuela, cuatrocientas cuatro mil pesetas, ya que, en tiempo, se creó en Ceuta un Patronato para tal fin que recaudó 279.000, siendo el resto de los fondos de protección social.

—Con esto —nos dijo el señor Meca— ya se tiene para comenzar. Luego vendrán las aportaciones del Municipio, entidades y pueblo en general. Lo principal es que se vea el comienzo de la obra. Lo demás, vendrá seguidamente.

Según nuestro interlocutor, anteaer los mencionados religiosos y él mismo cumplieron a S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle.

Ayer, en el vapor correo de Algeciras, salieron con dirección a la Península, siendo despedidos en el muelle por el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Felguerspan; secretario general del Municipio, señor Meca, y depositario de fondos, don Rafael Orozco.

## Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos al pago a partir del próximo día 13.  
Señor habilitado del Registro del Puerto Franco: don Juan M.ª Saizago, Banco Hispano Americano, Banco Español de Crédito, don Yamin A. Benarroch, Atlas S. A.



ULTIMO DIA

MEXITO ENORME

Mañana OTRO GRAN ESTRENO



Dictaba la ley con el hierro de sus flechas

## EL PUERTO Los generales Mariñas y Ugarte, destinados

Movimiento de barcos el día 10 de noviembre:

### Entradas

Velero español "Joven Natividad", de Río Martín, de arribada.

Velero marroquí "Joven Abdelmajik", de Río Martín, de arribada.

Vapor español "Mogador", de Málaga, con carga general.

Vapor español "Terejo Montejurra", de Melilla, en lastre.

Vapor español "A. Lázaro" de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Cabo Toriñana", de Melilla, para aprovisionarse.

### Salidas

Vapor español "Monte Mulhacen", para Gijón, tomó carbón.

Vapor español "Castillo Ampudia", para Barcelona, con carga en tránsito.

Vapor español "A. Lázaro" para Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Levantino" para Larache, en lastre.

Vapor español "Mogador", para Málaga, con carga.

Vapor belga "Antigooen", para Liverpool, tomó petróleo.

Velero español "José Barrero" para Puerto de Santa María, en lastre.

Vapor español "Monte Buitre", para Cádiz, con carga en tránsito.

El «Boletín Oficial del Estado» publicó ayer entre otras, las siguientes disposiciones:

Ejército.—Decreto por el que se nombra gobernador militar de La Coruña y subinspector de la VIII Región Militar, al general de División, don Luis Mariñas Gallego. Otro por el que se nombra juez de la Agrupación especial de Costa y gobernador militar de El Ferrol del Caudillo, al general de Brigada, don Mariano Ugarte y Roure.

Los generales señores Mariñas y Ugarte, ambos con destino en Ceuta —en la Artillería del Ejército y XI, respectivamente—, durante su estancia entre nosotros han sabido granjearse las generales simpatías, ya que a sus sabias dotes de mando unca una amabilidad exquisita.

El general Ugarte será sustituido, según dispone el mencionado «Boletín Oficial», por el general de Brigada de Artillería, don Francisco Arteaga y Fernández

## AMAYA

TINTORERIA MECANICA  
Teléfonos 688 y 866

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

| PICADURAS         |                       | PTS. |
|-------------------|-----------------------|------|
| Flor de Habana    | paquete de 100 gramos | 6'30 |
| Flor de Habana    | paquete de 50 gramos  | 3'20 |
| Lepanto           | paquete de 25 gramos  | 1'00 |
| CIGARRILLOS       |                       |      |
| Toledo            | cajetilla de 20       | 2'50 |
| Crema de Cuba     | cajetilla de 20       | 2'50 |
| Elegantes         | cajetilla de 20       | 1'55 |
| Camel (americano) | id. de 20             | 3'45 |
| Rameses           | id. de 20             | 3'90 |
| Chesterfield      | id. de 20             | 3'45 |
| Yorktown          | id. de 20             | 5'40 |
| CIGARROS PUROS    |                       |      |
| Independiente     | el cigarro            | 1'00 |
| Patria            | el cigarro            | 0'85 |

LA DIRECCION.

# Homenaje de despedida al Ingeniero Director del Puerto de Ceuta, Sr. Martínez Catena

En nuestro número de ayer insertamos un extracto del acto celebrado en la Junta de Obras del Puerto, en el que los empleados de la misma ofrecían al señor Martínez Catena, destinado al Puerto de Cádiz, un homenaje de despedida, acto sencillo y cordial, en el que todos condensaban el gran afecto que profesan al señor Catena y lo mucho que sienten su marcha, aunque a su vez sirva de satisfacción por saber que la marcha a Cádiz, supone un ascenso de considerable categoría en su carrera.

Por la premura del tiempo de que disponemos para la confección del Diario, dejamos para publicar hoy, los discursos que se pronunciaron en dicho acto, entre los cuales hemos de destacar el del señor Martínez Catena, porque en el mismo se aunan dos sentimientos: el que profesa a sus compañeros de trabajo y subordinados en la Junta y también a Ceuta y a sus obras públicas, proyectadas, encauzadas y dirigidas, desde su puesto de trabajo con una amplia visión de mejora y engrandecimiento para Ceuta.

Entre otras personas afectas a la Junta, asistió al acto el vicepresidente en funciones de presidente don Manuel Delgado Tagle, quien ofreció el homenaje con unas sentidas palabras. Comenzó diciendo que agradecía a los organizadores del acto la ocasión que se le brindaba para solidarizarse al afecto y cariño que todos sienten por don Marciano; pero también con sentimiento ya que por imperativo de las circunstancias perdemos un valiosísimo elemento no sólo para el puerto sino para la ciudad.

Dice que, aprovechando el momento, elogia una vez más con sincero entusiasmo la labor que ha venido desarrollando el señor Martínez Catena y que por su interés y eficaz actuación personal, desea hacerle presente que deja entre nosotros gratísimo recuerdo y motivos de agradecimiento que no olvidaremos en el transcurso de los años.

Terminó felicitándole y deseándole muchos éxitos en su nuevo destino. Don Marciano Martínez Catena, visiblemente emocionado contestó con las siguientes frases: "La superioridad me ha honrado con un destino que, por la forma de producirse, supone un ascenso en mi carrera.

Entusiasmado de mi profesión, no creía tener acumulados méritos bastantes para poder optar a plazas de superior categoría a la que he venido desempeñando, que momentáneamente llenaba plenamente mi aspiración profesional. Y en consecuencia, jamás pasó por mi mente considerar que tuviera que abandonar Ceuta.

Aún me parece un sueño los precipitados e inesperados acontecimientos de los últimos días. Pero la realidad es que estoy destinado a Cádiz y tengo que marchar y despedirme de vosotros. Si toda despedida es triste, las circunstancias hacen que esta nuestra sea particularmente penosa. El mucho tiempo convivido, la afinidad de cariño hacia la obra común, y el espíritu de camaradería que ha reinado al llevar a cabo esta obra, son vínculos que ligan entrañablemente

te y de forma impercedera, y que hacen dolorosísima una separación.

Amor a la tarea común y cariño al compañero de trabajo: he aquí dos conceptos que se viven a diario en el seno de esta Junta de Obras y que, por ello, y por sentirlos plenamente, y por su excelsa importancia, me váis a permitir que os hable en esta despedida.

—AMOR A LA TAREA COMÚN.—Es decir, al Puerto y a las carreteras de esta Zona de Soberanía. Vosotros sabéis cuán grande es el mío y a mí me consta lo enorme que es el vuestro. La satisfacción de ver terminada una obra la hemos sentido afortunadamente en numerosas ocasiones y tras no pocos trabajos y sinsabores.

Nunca habéis regateado un esfuerzo para lograr la más pronta realización de un proyecto, trabajando de día y de noche cada vez que hizo falta. Y este trabajo siempre lo habéis prestado con entusiasmo, con lealtad y con gran competencia. Las numerosas vicisitudes transcurridas hasta la aprobación del proyecto, las habéis vivido anhelosamente; como algo que realmente era vuestro. La obra en construcción, una vez el proyecto aprobado era vuestro paseo y esparcimiento en las horas libres de trabajo. Y una vez terminada, era su puesta en servicio y explotación la que llenab vuestro atención. Y así, obra tras obra, sin hacer mal al prójimo, y trabajando en provecho de la colectividad, hemos pasado todo el largo período de mi existencia en Ceuta.

CARIÑO AL COMPAÑERO DE TRABAJO.—Es decir, camaradería, compañerismo, unión fraternal. Su fomento ha sido para mí un especial motivo de satisfacción.

Esta reunión que hoy tenemos, plena de afecto y desinterés es un testimonio contundente de la unión fraternal que existe en esta Junta.

Yo que siento profundamente el amor a mi carrera y al trabajo de ella derivado, y que rindo culto al compañerismo, tengo forzosamente que sufrir un rudo golpe al separarme de vosotros que, con igual intensidad poseéis estos sentimientos.

Y en esta reunión de despedida yo os aconsejo que conservéis y fomentéis estos dos cariños durante toda vuestra vida.

Os doy las gracias por vuestra colaboración ininterrumpida, leal, competente y plena de afecto. Lamentando ser yo sólo el que recoja el fruto de un trabajo en el que habéis puesto tanto como yo.

Os agradezco esta reunión con la que me obsequiáis.

Os pido perdón por cuantas molestias os pude causar en el desempeño de mi cometido. Y me ofrezco incondicionalmente a vosotros, pudiendo tener por seguro que donde quiera que esté, allí tendréis el afecto entrañable de un amigo sincero que con pena profunda tiene que separarse de vosotros.

En nombre de los empleados y como su decano, el ayudante de Obras Públicas, don Salvador Quetglas expresó los sentimientos de todos.

Comienza diciendo que los muchos años que ha estado a

las órdenes del señor Martínez Catena le faculta para dirigir estas breves palabras.

En ellas el señor Quetglas expresa con emoción el profundo afecto que todos los empleados de la J. O. P. profesan al señor Martínez Catena, al que considerarán a más de un jefe un estimado amigo, que en su doble personalidad ha conseguido en su larga tarea como ingeniero Director, importantes mejoras para el personal de la Junta, lo que hizo nacer en todos un sentimiento de gratitud que difícilmente podrán olvidar.

Se refiere después a la intensa labor que realizó durante su permanencia en Ceuta, lo que ha de ser para él —dice— un motivo de satisfacción, porque estas mejoras no pueden borrarse y siempre podrá decir orgulloso: ¡ahí queda esto!

Terminó rogando al señor Martínez Catena aceptara el modesto homenaje de adhesión que se le tributaba y en nombre de todos, felicita a don Marciano, al que desea que su labor en el puerto de Cádiz, sea tan brillante y eficaz como lo ha sido en el de Ceuta.

## Ayuntamiento de Ceuta

### NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

#### AVISO

Se pone en conocimiento de los poseedores de Tarjetas de Abastecimientos, con derecho a suministro de leche condensada, que durante los días de hoy y mañana 13 del actual, deberán pasarse por este Negociado con el fin de recoger nuevos boletos para dicho suministro que empezarán a regir desde el próximo lunes, 15 del actual.

Ceuta, 12 de noviembre de 1948.

EL PRESIDENTE, Efigenio Jiménez.

## Parque de Intendencia de Ceuta

### ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 25 de los corrientes, se admiten ofertas en la Jefatura del Detalle de este Establecimiento para la compra por gestión directa y libre, de paja para pienso para las necesidades de este Parque.

Para ser admitidas las ofertas que se presenten, será condición indispensable acompañar a las mismas además de la documentación que preceptivamente está ordenada para estas compras, recibo acreditativo de haber constituido en la Caja del Establecimiento, una fianza equivalente al 5 por ciento del importe de las referidas ofertas, la cual será aumentada al 10 por ciento al serle hecha la adjudicación definitiva del artículo.

El pliego de bases por el que se ha de regir esta compra podrá ser examinado por quienes lo deseen todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 11 noviembre de 1948. EL JEFE DEL DETALLE, (ilegible. -- Rubricado). V.º B.º

EL DIRECTOR, (ilegible. -- Rubricado).

## ATENCION

### Géneros de punta

Las mejores novedades, traídas directamente de Madrid, en la Pensión Asturiana. Plaza Azcárate, 88

# Llega a Ceuta fray Ernesto Ruiz, del Sanatorio de Santa Rosalía y Beato Juan Grande, de Jerez de la Frontera

## Trae dos niños de Ceuta, totalmente curados, y piensa llevarse a otros

En el vapor correo de ayer llegó a nuestra ciudad, fray Ernesto Ruiz, hermano del Sanatorio de Santa Rosalía y Beato Juan Grande, de Jerez de la Frontera, acompañado de dos niños de Ceuta —Antonio Torres Fortes y Manuel Guerrero Espinosa— los cuales vienen totalmente curados de tumor interno de rádara.

El citado hermano, como es ya tradicional en él, visitó anoche la Redacción de EL FARO, siendo recibido por nuestro director y personal de Redacción, saludándole muy efusivamente y recibiendo las gratas noticias que siempre nos trae.

Nos informó de que piensa permanecer un mes en la Ciudad y llevarse para Jerez a varios niños de esta localidad el objeto de que en el Sanatorio encuentren alivios para sus males.

El hermano fray Ernesto Ruiz espera de todas las personas caritativas de la Ciudad que le presten —como siempre— su ayuda para bien de los niños diseados que curan en el Sanatorio.

Sea bienvenido y que sus caritativas gestiones tengan el éxito que merece.

# El XXX aniversario de la República nacional polaca

## La colonia polaca de Madrid celebra una misa

Madrid, 11.—Hoy se cumple el XXX aniversario de la proclamación definitiva de la República nacional polaca, fiesta nacional de aquel país. Con este motivo, los miembros de la colonia polaca residentes en Madrid han celebrado una misa conmemorativa en la capilla de las Hermanas del Culto Eucarístico, en la calle de Doña Blanca de Navarra, aplicando sus preces por la independencia de Polonia.

Asistieron el ministro del citado país en España, conde Potoki y otras distinguidas personalidades polacas y españolas. — C.F.R.A.

## El Caudillo inaugura...

(Viene de la primera).

cuella que preside el ministro de Educación Nacional, después de saludar a estas personalidades, el Caudillo conversó breves momentos con los ministros, profesores y miembros del Patronato. Seguidamente pasó al paraninfo para presidir el acto de apertura.

A la derecha del Caudillo, que ocupaba la presidencia, se situaron los ministros de Educación Nacional e Industria y Comercio y el director general de Enseñanza profesional y técnica, y a su izquierda el ministro de Marina, el embajador de España en Portugal, don Nicolás Franco, y el director accidental de la Escuela. Su Excelencia abrió el acto y concedió la palabra a don Nicolás Franco, director de la Escuela, que pronunció un discurso. A continuación dijo unas palabras el director accidental, señor Garre. El ministro de Educación Nacional, señor Ibañez Marín, pronunció un discurso terminado el cual fué muy aplaudido, así como las intervenciones de los anteriores oradores. Su Excelencia el Jefe del Estado levantó la sesión y declaró inaugurado el edificio. Por último el Generalísimo, acompañado de los ministros y demás personalidades, efectuó una detenida visita a la Escuela y a la exposición de construcciones navales, maquinaria y que constituyeron un exponente de la labor realizada por construcciones navales. Después de la visita S. M. el Jefe del Estado abandonó el recinto de la Escuela y fué despedido con los mismos honores que a su llegada y entre numerosas aclamaciones del numeroso público, congregado en los alrededores de aquel lugar. — C.F.R.A.

## PUBLICACIONES

"El crimen submarino" por Paul Fidrnué.—A no ser los literatos catalanes, no creo exista ningún autor extranjero al que se le haya ocurrido situar el escenario de una de sus novelas en nuestra incomparable Costa Brava.

Está tan bien captado el ambiente, el paisaje, los tipos, que eso nos hace creer que Paul Fidrnué tiene un profundo conocimiento de tales parajes.

Pues bien, situando la acción en aquellos lugares de encanto, ha sabido construir una trama de sumo interés. Ha sido asesinado un acaudalado veraneante, un notable deportista, que ha dedicado sus aficiones a la pesca submarina, deporte éste que empieza a adquirir carta de naturaleza entre nosotros, importado del extranjero.

El citado veraneante ha sido arponeado bajo las aguas. ¿Quién puede ser el asesino? ¿Qué móviles le han inducido a perpetrar ese crimen? Los sospechosos son varios, todos ellos aficionados al tal deporte, como el muerto, y los móviles pueden a su vez ser distintos: rivalidades amorosas, deudas de juego, ¿quién lo sabe? Al inspector Revilla se le presenta un intrincado problema, que claro es, acaba resolviendo.

Se trata, pues, de una novela amenísima, que apasiona unas veces, emociona otras e interesa siempre. Pertenecer a la Biblioteca Oro de la popular Editorial Molino.

## Anuncios breves

**Compras y ventas**  
SE VENDE casa con dos plantas, Razón Falange Española, 87. Tienda.

**Alquileres**  
ALQUILO dos habitaciones exterior. Alfau, 16-2.º

PARA VINOS FINOS

# Fino Almina

# LOS DEPORTES

# EL FARO EN ALGECIRAS

## El general señor Martínez de Campos, gobernador militar del Campo de Gibraltar

Por disposición ministerial, ha sido nombrado jefe de la División 22 y gobernador militar del Campo de Gibraltar, el general de División, don Carlos Martínez de Campos y Serranos, a quien desde estas columnas, respetuosamente, enviamos nuestro saludo de bienvenida, deseándole múltiples éxitos en su gestión y ofreciéndonos a él incondicionalmente.

pero esto es a lo que se dedicaron el pasado domingo algunos jugadores del Real Betis Balompie, que nos visitó. Entre ellos descolló Cabrera y la consecuencia de esta actitud del jugador bético, fué la lesión de Asensio, que aún se encuentra inutilizado para actuar.

Al terminar el encuentro, el Sr. Gallo, salía del campo hablando con Mateos, que había actuado de entrenador del equipo local, y le escuchamos las siguientes palabras: «Desde luego debes tener presente que no ha sido intencionado, ha sido una cosa a consecuencia de la violencia que llevaba al impulsar el balón». Casi nos ponemos de acuerdo con el señor Gallo en este punto, pero... el señor Gallo ha olvidado tocar otro extremo que es interesantísimo en este asunto ¿Porqué no dijo si pudo ser evitada la agresión? Ahí está el asunto. Y así enfocado, la culpabilidad de Cabrera ya, desde luego, es indudable porque desdoblado en este plano, no cabe dudas que el accidente pudo muy bien ser evitado. Si se encontró con el cuero en una situación difícil en la que ya no podía defenderse, Cabrera, pudo perfectamente bien saltar sobre el portero y de esta forma, todo se hubiera evitado. ¡Cuántas veces, hemos visto, este gesto de caballería, en nuestro campo! Más de una vez le vimos la cabeza estrellada a Bellido y siempre salió indemne por el gesto pundonoroso, deportivo y caballero de su enemigo atacante. Así no tiene justificación el ataque realizado contra Asensio, el notable muchacho que hoy se vé en la cama de un Hospital por culpa de un gesto antideportivo.

Después de esto, se quejaban los jugadores del Betis, Máximo y Cabrera. ¿Por qué?

## Delgado Luque dirigirá el choque Larache-Ceuta ¡A por los primeros "positivos"!

Para dirigir el encuentro Larache-Ceuta, correspondiente a la Tercera División de Liga, ha sido designado el colegiado del C. H. M. don Emiliano Delgado Luque.

Los encuentros de primera y segunda categoría regional, serán arbitrados:

- Tangerina-Magreb, por Meña.
- Jadú-I. Riffien, por Corbacho.
- Alcázar-Africa Ceuti, por Yaladom.
- Hacho-Fortaleza, por Calle.
- Cantera-Morro, por Matoso.

## No se ficha al guardameta Pérez

Anoche decidió la directiva "merengue" no contratar los servicios de Pérez, el guardameta del Victoria de Las Palmas que vino a prueba.

Aunque el referido guardameta no está mal, se considera por los técnicos que no es mejor que los que en la actualidad posee nuestro titular, por lo que su adquisición no sólo no resolvería nada sino que cargaría notablemente la nómina del club, y contaría con tres porteros, dos de los cuales forzosamente habrían de quedarse sin jugar.

## ANUNCIESE EN EL FARO

## La próxima jornada en los TORNEOS REGIONALES

### El Imperio de Riffien contendrá con el Jadú mientras el Africa-Ceuti se desplaza a Alcázar

Marcado interés reúnen los tres encuentros de la categoría preferente. Cinco equipos, de los seis que actúan, ven en ella la ocasión de situarse en plan de líderes. Una ocasión que no querrán dejar pasar desaprovechada, empleándose por tanto con un mayor entusiasmo que nunca. El choque destacado es el Unión Tangerina Magreb, los eternos rivales tangerinos. Así cabe esperar no sólo por la escasa diferencia de puntuación que los separa. El encuentro de Alcázar también nos permitirá apreciar cuál es la real y verdadera valía del cuadro fiscal del Ceuta, al que un triunfo, si la Tangerina sucumbe ante el Magreb, lo coloca como líder. El Riffien, ante un Jadú que aún no sabe lo que es ganar, puede recuperar igualmente la privilegiada posición que poseía, caso de que ni Tangerina ni Africa consigan sus objetivos.

#### PRIMERA REGIONAL

- Tangerina-Magreb
- Jadú-I. Riffien
- Alcázar-Africa C.

#### SEGUNDA REGIONAL

- Mogreb-Rincón
- Cantera-Morro
- Hacho-Fortaleza

En Segunda todos los partidos tienen también su importancia. ¿Entorpecerán Morro y Fortaleza la marcha decidida y triunfal de Cantera y Hacho? ¿Cederá uno de los dos gallitos dejando el otro terreno libre? ¡Vaya usted a saber! Lo único que aquí puede asegurarse es que ni Hacho ni Cantera se descuidarán. Morro y Fortaleza piensan ya en la campaña, en derrumbar sus ilusiones. Muy igualado el Mogreb-Rincón. Podría terminar en empate.--P.

No estarán ausentes de Larache los gritos deportivos, las voces de aliento ni los jotos de guerra de la afición ceuti. Esta arregla en estos momentos sus papeles y hace recuento del metálico disponible con el fin de hacer su primer desplazamiento. En la simpática y acogedora ciudad del Lucus juega el domingo el Ceuta. Ese Ceuta, su gran favorito, y al que nunca se cansaría de ver jugar, sobre todo cuando de tan importante encuentro se trata. Allí, en "Santa Bárbara", no sólo se va a jugar su carta decisiva, el derecho a penetrar en la zona reservada a los grandes candidatos al ascenso, sino que... jugará bien y es posible que gane. Jugará bien porque si contra el Jaén tuvo una tarde aciaga ahora le toca la otra, la buena y brillante, a imagen y semejanza de todos los buenos conjuntos, de los equipos de postín, que no otra cosa es nuestro titular pese a sus sorprendentes altibajos. Y jugando bien, ya se sabe: victoria casi segura. Es lo mandado. Y lo que cabe esperar de todos nuestros muchachos, que arden en deseos de volver a demostrar su gran clase y que a la hora de citar favoritos habrá que contarse con ellos. Lo demostraron en Córdoba, lo ratificaron ante el Melilla y pretenden que en Larache se disipe la menor duda.

¿Demasiado optimismo? Posiblemente. No está de más cuando de partidos fuera de casa se trata. Dentro, en campo propio, es cuando no cabe tenerlo. Ya se vió contra el Jaén. Por habérselo

ganado a la Electro y al Melilla los niños se lo creyeron y... ¡Qué mal rato nos hicieron pasar! Pero en Larache será otra cosa, ¿verdad, muchachos? Allí hay que jugar bien y ganar porque esos dos "positivos" les están haciendo, pero que muchísima falta al equipo. Si clubs de menos clase y categoría puntuaron allí, ¿ustedes van a ser menos? ¡Ni hablar! Ustedes tienen juego, cuentan con un sólido y magnífico cuarteto defensivo y en cuanto al ataque le de por situarse, ligar, desmarcarse y rematar... "positivos" tenemos. Y en Santa Bárbara hay que jugar y ganar para dejar satisfecho al club y a sus seguidores, para seguir alimentando esperanzas, para dejar bien sentado que vuestra recuperación no es un mito y para hacer de las visitas de la Balompédica, Betis y Córdoba tres señaladísimos acontecimientos.

Ánimo, pues, y a ganar en Santa Bárbara. La afición ceuti os seguirá hasta allí en la seguridad de que no la defraudaréis, de que derrocharéis codicia, pundonor y entusiasmo en la defensa de los colores que os fueron confiados y que nunca como en esta ocasión podéis cubrir de gloria. Con la gloria de un triunfo y dos preciados "positivos", que desde hoy depositamos en vuestro entusiasmo y en el esfuerzo a realizar pasado mañana. —P.

## S. D. CEUTA

### AVISO

Esta Sociedad abre inscripciones para cubrir las plazas de la caravana automovilística que acompañará al equipo titular el próximo domingo en su desplazamiento a Larache, siendo el precio de cada plaza de 60 pesetas y el horario de inscripción, de 7 a 9, en Secretaría de la Sociedad Deportiva Ceuta.

### LA DIRECTIVA.

## EL PROBLEMA INDONESICO

### Existen posibilidades de solución

Batavia, 11.—El representante del Gobierno holandés, Stikker, ha salido en avión para Holanda, después de haber permanecido diez días en Indonesia antes de su partida, ha declarado: "Creo que existen algunas posibilidades de encontrar una solución al problema indonesico".

Stikker, durante su estancia en ésta, ha prestado una misión de paz holandesa ante la República de Indonesia.—EFE.

## "La flota mercante española, será pronto renovada"

### "La pesquera es la mejor de Europa"

#### Declaraciones del Sub-secretario de la Marina Mercante

Madrid, 11.—Durante la guerra la Marina Mercante española transportó en España 60 millones de toneladas, que valían ocho mil millones de pesetas, según ha declarado el subsecretario de la Marina Mercante, almirante Aotriche. Por lo que respecta a la situación actual de la flota mercante española ha dicho: «La preocupación que sentimos es que nuestra marina de transporte es vieja. Tenemos el setenta por ciento de material con más de veinte años. El Gobierno tiene prisa en renovarla. Ya se han encargado nuevos barcos que suponen cuatrocientas mil toneladas. En cuanto a los pesqueros, la mitad son de menos de diez años. Es en su clase, quizá, la mejor de Europa; Todo el esfuerzo de mejora de los barcos mercantes se destina en dotar a los buques de elementos propios de carga y descarga, desaparece el trasatlántico. La aviación le

quita los viajeros y faltan petroleros. Todo el mundo necesita petroleros».—Cifra

#### ESPAÑA POSEE 21 BUQUES PETROLEROS

Madrid, 11.—Según estadísticas recientemente conocidas, la flota petrolera mundial contaba, en treinta de Junio último con 1.976 buques, que representaban 23.801.07 toneladas. Ocupan los primeros puestos Estados Unidos con 676 buques y 10.857.771 toneladas, Inglaterra, con 653 y 5.139.131, respectivamente; Noruega, con 195 y 2.407.491 y Panamá, con 174 y 1.979.322. A continuación figuran Francia, Italia, Holanda, Suecia, Canadá, Argentina, Dinamarca y España, y después otros veinte países más. Nuestra nación posee con arreglo a dicha estadística, 21 buques con 178.703 toneladas.—Cifra.

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

## ¡Han llegado las ricas

## ANGULAS!

VISITE

## CASA JULIAN

donde podrá saborearlas

# ELECCIONES MUNICIPALES

Repartición por Distritos, Secciones, Vías Públicas y Colegios electorales, en los que se habrá de emitir el voto

| Dis-tritos | Sec-ciones | CALLEJEROS   | COLEGIOS  | Dis-tritos | Sec-ciones | CALLEJEROS  | COLEGIOS   |
|------------|------------|--|---|------------|------------|---|--|
| 1.º        | 1.º        | Plaza de África, Teniente Gómez Marcelo y Playa de la Rivera.  | Juventudes de Falange Española, Plaza de África               | 5.º        | 5.º        | Lináres, Calvo Sotelo (números 90 al final) y Escuelas Prácticas.   | Garage Bernaola, — Lináres, 10.                              |
| 1.º        | 2.º        | O'Donnell, Malcampo, Jádenes, Independencia y General Franco (núms. 2 al 16).  | Garage de don Rafael González Fernández. — Jádenes, 13.       | 5.º        | 6.º        | San Amaro, Monte y Fortaleza del Hacho, San Antonio y Faro de Ceuta.  | Almacén de Obras del Ayuntamiento                            |
| 1.º        | 3.º        | General Franco (números 18 al final), Sánchez Navarro, Obispo Barragán, Espíritu Santo, General Queipó de Llano, Mártires, Avenida del General Sanjurjo, Edrisis y San Juan de Dios. | Grupo Escolar. — Sánchez Navarro 17.                          | 5.º        | 7.º        | Pozo del Rayo, Sarchal, Pabellones del Teniente Ruiz, Santa Catalina y Pabellones de Heras.   | Taller mecánico de don José Ferreiro. — Pozo del Rayo, 16.   |
| 2.º        | 1.º        | Méndez Núñez, José Antonio Primo de Rivera, Antico, Daoiz, Playa del Agujero, Pasaje Romero, Plaza de Ruiz, Camoens, Alférez Baytón, 18 de Julio y Mercados Antiguo y Nuevo.         | Almacén de Obras del Ayuntamiento. — Mercado antiguo.         | 6.º        | 1.º        | Avenida y Cuesta de Otero.  | Colegio Privado de Primera Enseñanza. — Cuesta de Otero, 10. |
| 2.º        | 2.º        | Paseo de Colón, Pasaje de Fernández, Fuente Caballos, Velarde (números 1 al 8), Ingenieros, Padilla y Cervantes.   | Matadero público. Velarde 2.                                  | 6.º        | 2.º        | Estación del Ferrocarril, Avenida de España; Muelle España, Arroyo Lavadero, Sardinero y Huerta de la Guarnición.                             | D. Antonio Arcas. — Avenida de España, 12.                   |
| 2.º        | 3.º        | Velarde (número 8 al final), Espino y Santander.   | Panadería de don Simón Fernández. — Velarde, 9.               | 6.º        | 3.º        | Muelle y Barriada de la Puntilla, Mixto de Artillería y Ceuta la Vieja.   | Fábrica de Weil S. A. — Carretera Benitez.                   |
| 2.º        | 4.º        | Cervantes, Amargura, Consuelo, González de la Vega y Santa Cruz.   | Sindicato. — Espino, 15.                                      | 6.º        | 4.º        | Barriada de Villa Jovita.   | Grupo Escolar. — Barriada de Villa Jovita.                   |
| 3.º        | 1.º        | Plaza de los Reyes y General Serrano Orive.  | Sastrería de don Leoncio Terrón. — General Serrano Orive, 10. | 6.º        | 5.º        | Angulo, Foso de San Felipe, Llano de las Damas y Puerta del Campo.  | Escuela Privada. — Llano de las Damas.                       |
| 3.º        | 2.º        | General Serrano y Correa.  | Viuda de León. — General Serrano Orive (Chalet).              | 6.º        | 6.º        | Barriada del General Sanjurjo, Flecha Bermudez, Cruce del Morro y Avenida de África.  | Grupo Escolar. — Barriada del General Sanjurjo.              |
| 3.º        | 3.º        | Falange Española (números 1 al 50), y Sargento Coriat (números 1 al 13).   | Hotel Alhambra. — Sargento Coriat, 2.                         | 6.º        | 7.º        | Barriada del General Sanjurjo (Bloques y Grupos), Parque de Bomberos, Trocha y Carretera del Hospital Tunel y Hospital O'Donnell.             | Parque Bomberos. — Barriada General Sanjurjo.                |
| 3.º        | 4.º        | Sargento Coriat (números 13 al final); Duarte, Echegaray, Barrio de la Salud y Rotonda.  | Vicaría. — Echegaray, 2.                                      | 7.º        | 1.º        | Barriada de España y García Benitez.  | Escuela Nacional. — Barriada España.                         |
| 3.º        | 5.º        | General Millán Astray, Pedro de Meneses, Solís, Sargento Antonio Mena, Mina, General Aranda y Trujillo.  | Grupo Escolar. — Solís 7.                                     | 7.º        | 2.º        | Hospital Militar, García Benitez (números 42 al final), Barriada de España, Barriada Nueva, Bentolila, Gómez Morato, Viña, Granada y Ben Ali. | Escuela Privada. — Barriada de España.                       |
| 3.º        | 6.º        | Isabel Cabral, Agustina de Aragón, Fernández y Teniente Pacheco.   | Sastrería Hnos. Maffel. — Isabel Cabral 1.                    | 7.º        | 3.º        | Teniente Coronel Gautier, Jadú (Letras A a la H). Avenida de los Regulares de Ceuta.  | Escuela Privada. Teniente Coronel Gautier, 8.                |
| 3.º        | 7.º        | La Legión, General Yagüe y Calvo Sotelo (números 2 al 24)  | Monte de Piedad. Teniente Arrabal, 3.                         | 7.º        | 4.º        | Jadú (Letras I a la O)  | Grupo Escolar. Jadú, calle «Ll», 11.                         |
| 4.º        | 1.º        | Pasaje Cerni (Villacampa), Vista Alegre, Tetuán y Estrella.  | Sociedad «Santa Isabel», Villacampa.                          | 7.º        | 5.º        | Jadú (calles R. T. U. V. X. Y. Z.), Regulares de Ceuta, José Santos, Huerta de Matres, Primer Grupo y M. Roldán.                              | Bar Rosales. — Barriada de Jadú.                             |
| 4.º        | 2.º        | Pasajes Ideal, Alhambra y Anaya, Juego de Bolos, Machado, Alvarez, Canalejas (números 1 al 9) y Valdeflore.  | Grupo «Lope de Vega», Canalejas, 2.                           | 7.º        | 6.º        | Jadú (Grupos 1.º al 5.º), Mezquita y su carretera y Terrones.   | Garage Peña. Terrones. Barriada de Jadú.                     |
| 4.º        | 3.º        | Canalejas (números 9 al final), Diamante, Ramón y Cajal y Sevilla.   | Colegio «San José de la Montaña». — Canalejas.                | 7.º        | 7.º        | Barriadas del General Orgaz y Almadraba.  | Grupo Escolar. — Barriada General Orgaz.                     |
| 4.º        | 4.º        | Pasaje de Heras y Molino.  | Hospital Cruz Roja. — Falange Española.                       | 7.º        | 8.º        | Casas de Castro, Villa Aurora, Miramar y Tarajal.   | Escuela Nacional. — Barriada Almadraba.                      |
| 4.º        | 5.º        | Falange Española (números pares del 50 al 86; impares del 49 al 85), Pasaje Matres y Pasaje del Pilar.   | Grupo «Lope de Vega», Plaza del General Mola.                 | 7.º        | 9.º        | Barriada y Carretera del Príncipe Alfonso.  | Escuela Municipal. — Barriada del Príncipe Alfonso.          |
| 4.º        | 6.º        | García, Galea y Teniente Arrabal.  | Escuela particular. — Galea, 2.                               | 7.º        | 10.º       | Carretera y Defensivo del Serrallo, Cabrizas Bajas, Cerro Mulas, Cabrerizas Altas, Arcos Quebrados y P. Mendizabal.                           | Escuela Municipal. — Barriada del Príncipe Alfonso.          |
| 4.º        | 7.º        | Mendoza, Simoa y González Besada.  | Mutua de Ceuta. — Falange Española.                           | 7.º        | 11.º       | Loma Larga, Tejar de Ingenieros, Playa de Benitez, Arroyos del Infierno, Renegado y Radio Militar.  | Fábrica de Curtidos. — Barriada de Benitez.                  |
| 4.º        | 8.º        | Conrado Alvarez y Alfau.   | Academia Navarro. — Alfau.                                    | 7.º        | 12.º       | Calamocarro, García Aldave, Benzú y Posición A.   | Escuela Municipal. — Barriada de Benzú.                      |
| 4.º        | 9.º        | Dueñas y Calvo Sotelo números 26 al 88   | Escuela Normal. — Calvo Sotelo, 90.                           |            |            |   |  |
| 5.º        | 1.º        | Falange Española (números 87 y 88 al final) D. Juan I de Portugal, Almirante Lobo, Alcázar de Toledo, Pasaje de las Balsas, Batallón de Transmisiones y Glorieta de Ayuso.           | D. Juan Ramírez Canca. Falange Española, 114.                 |            |            |   |  |
| 5.º        | 2.º        | Peligros, Isidoro Martínez y Pasaje Recreo.  | Doña Julia Rodríguez. — Pavia 3.                              |            |            |   |  |
| 5.º        | 3.º        | Pasajes de Recreo, Alto y Bajo   | Srta Juana Crespo Benitez. — Pasaje Recreo, 5.                |            |            |   |  |
| 5.º        | 4.º        | Recinto Sur, Rampa de Abastos, Brull y Cortadura del Valle.  | D. José Alvarez Alvarez, Alcázar de Toledo, 2.                |            |            |   |  |

Ceuta 26 de Octubre de 1948

El Presidente,

**Joaquín Segovia**

El Secretario de la Junta Municipal del Censo Electoral,

**Enrique Ugedo**

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas  
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

# EL FARO

BOLETIN DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## La huelga de funcionarios EN ROMA

### De momento ha sido suspendida

### La Confederación del Trabajo pide un aumento del 50 por ciento en los salarios

Roma, 11.—La decisión de ir a la huelga un millón de funcionarios ha sido suspendida, temporalmente, por el comité de huelga hasta esta noche, después de una reunión que ha durado cinco horas.

Giuseppe Di Vittorio, secretario general de la Confederación del Trabajo, pide que el Estado conceda un aumento del cincuenta por ciento sobre el salario base a 1.300.000 empleados del Gobierno. El comité designado por el Gobierno ha rechazado la proposición de Vittorio prometiendo aumentos de sueldos para finales del mes en curso.

En Génova continúa la ocupación por los obreros de las fundiciones de acero Ilva, Pskomo en Torre Annunziata, al sur de Nápoles y se extiende a otras fábricas de Voitro Pra y de Sestri Ponente, todas cerca de Génova.

En Ragusa (Sicilia), tres policías y dos campesinos han resultado heridos en disturbios ocurridos frente al edificio federal. Los dirigentes obreros sostienen que la Policía cargó contra los campesinos que se estaban manifestando y han desahogado una huelga general en Ragusa.—EFE.

## PERSONALIDADES ARGENTINAS VISITAN EL MUSEO DEL PRADO

### Elogiaron su extraordinaria riqueza y organización

### También recorrieron la Ciudad Universitaria

Madrid, 11.—El subsecretario de Instrucción Pública de la República argentina, Sr. Alizada, y el director de cultura de dicho país, Sr. Marechal, en compañía del primer consejero de la Embajada argentina, Sr. Lagorio, y del secretario técnico del Ministerio de Educación Nacional y del profesor de la Universidad, Sr. Tena, recorrieron el Museo del Prado, donde fueron recibidos por el director de la Pinacoteca, don Fernando Alvarez de Sotomayor y por el secretario, Sr. Sánchez Cantón, haciendo una larga y minuciosa visita, celebraron la extraordinaria riqueza y organización que coloca al Museo del Prado como

el más interesante para los argentinos.

Por la noche, expresamente invitados por el subsecretario de Educación Popular, Sr. Ortiz Muñoz, y en compañía del director general de Cinematografía y Teatro, Sr. García Espina, asistieron al estreno de la comedia de Tirso de Molina, titulada "El vergonzoso en palacio", interpretada por el Teatro Nacional, expresando su viva admiración por la excelencia del espectáculo.

Hoy por la mañana realizaron una primera visita a los edificios de la Ciudad Universitaria de Madrid y una primera toma de contacto con las autoridades docentes, preparatorios de ulteriores conversaciones. Más tarde, transmitieron desde los estudios de Radio Nacional en España, un mensaje de agradecimiento a las autoridades espa-

ñolas y al profesorado, contestando, asimismo a las preguntas que les fueron formuladas por un redactor de Radio Nacional.—CIFRA.

## NUEVO ACUERDO COMERCIAL ITALO-YUGOSLAVO EN ESTUDIO

### Sustituirá al de 1947

Roma, 11.—Un nuevo acuerdo comercial italo-yugoslavo para "ampliar el intercambio entre ambos países" está siendo estudiado en Belgrado, según declaraciones hechas por un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores.

"Este nuevo acuerdo—agregó—sustituirá al que entró en vigor el 29 de noviembre de 1947, que es preciso "actualizar".—EFE.

## Con vista a las fiestas de Navidad

### Gestiones de Inglaterra para comprar pavos

London, 11.—El ministro de Alimentación británico, Strachey visitará durante dos días Dublin, para celebrar conversaciones comerciales. En estas se tratará del aumento de los envíos de Irlanda a Inglaterra, de pavos para las fiestas de Navidad. El pasado año estos envíos fueron de 450.000 pavos y se espera que este año se aumenten en un veinte por ciento.—EFE.

## El Gobierno australiano se opone a la inmigración japonesa

### Se estudia la inclusión de Nueva Guinea en la mancomunidad australiana

Camberra, 11.—En la Cámara de representantes ha declarado el primer ministro australiano, Chifley, que el Gobierno se opone energicamente a toda emigración japonesa a Nueva Guinea. Agregó que el Gobierno estudia la inclusión de Nueva Guinea en la mancomunidad australiana para fortificarla bajo el régimen de tutela.—EFE.

### El primer ministro de Nueva Zelanda visita al general Clay

Berlin, 11.—El primer ministro de Nueva Zelanda, Raser ha visitado el aeropuerto de Gatow, para inspeccionar los servicios de la ayuda aérea inmediatamente después de su llegada conferenció con el general Clay.—EFE.



## AUDIENCIAS DE S. E. EL Alto Comisario

### CIVIL

Sr. Delegado del Gobierno en Ceuta; Junta de Señoras de Acción Católica de Tetuán; Presidente y directiva de la Sociedad de Cazadores de Tetuán; Consejo Administración Compañía C. E. L. M. A. S. A.; doña Antonia Jiménez; Sra. María Rivas; doña Manuela Mateo de la Yesa; Srta. María Dolores Pedemonte González; doña María de los Angeles Pinzón Toscano; don Miguel Baena; don Antonio Ochoa; don José Pérez Mulero Puerta; don Alberto Barbasán Ortiz; don Jerónimo Toledano; don Fernando Carranza; doña María Luisa Gómez Pablos; don Fernando García Ornaecea; don Marciano Martínez Catala; don José Soto Domecq; don Pedro Domecq; don Fernando Díaz Gómez; don Antonio Pinto Morelón; don Francisco Gil Romero; don Mohammed Bulaix Baeza; don Agustín Marín; don Joaquín Tamarit; don Augusto Gálvez; don Juan Lizaur; don José M. Inza;

### MUSULMANA

Sid Liazid Be Salah; Sid Abderrazak Kadiri; Sid Brahim El Uzani; Sid Abdel-lah Al-lal

Mehand; Sid Haddu Ben Hamed; Sahaf UrriagL.

### MILITAR

General, don Mariano Ugarte; general, don Enrique Ventura; coronel, don Joaquín Miguel; teniente coronel, don Guillermo Candón; teniente coronel, don Anton Prados; comandante, don Luis Lacalle; brigada, Burrahil B. Tahar Lahadar.

## El próximo concierto

El sábado, día trece, del corriente, se celebrará la LXIII reunión, a las siete y media de la tarde en el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura con la intervención de A. Lucas Moreno, quien interpretará al piano el programa que mañana daremos a conocer.

## Conferencia de Montgomery con los jefes de la Defensa holandesa

Amsterdam, 11.—El mariscal Montgomery ha celebrado una conferencia de cuarenta y cinco minutos de duración con el primer ministro holandés, Dress. Montgomery, acompañado del jefe del Estado Mayor de la Unión Occidental, general Belchamp, se propone continuar las conversaciones con los altos jefes de la defensa holandesa.—Efe.

## Roba una importante cantidad pero... es detenido al poco tiempo

Sevilla, 11.—A don Antonio Pereda Martín, un ratero de nacionalidad argentina, Antonio Carretero Morales, de veinticinco años, le sustrajo la cartera conteniendo una importante cantidad de dinero en billetes que acababa de cobrar en una entidad de crédito. El ratero escapó. Pero minutos después fue detenido por la Policía Urbana que estaba de servicio en el banco.—Cifra.

## DIFICIL SITUACION EN EL NORTE DE CHINA

### Chang Kai Chek, suspende las garantías constitucionales

Shanghai, 11.—Chang-Kai-Chek, a la vista de los sucesos en el norte de China, ha suspendido las garantías constitucionales en buena parte del país. Mientras los ejércitos comunistas avanzan hacia Nankin y se extienden los motines por hambre. Además el Gobierno nacionalista ha impuesto el toque de queda en el valle de Shaoghai-Nankin, hacia el norte hasta Fengfu, amenazada por los comunistas, y Hanchow.—EFE.

## Principio de desmilitarización de zonas en Jerusalén?

Jerusalén, 11.—El mediador provisional de las Naciones Unidas en Palestina, Ralph Bunche, ha anunciado la posibilidad de que se ponga a Negev bajo el control de patrullas policíacas judías, si Israel acepta el principio de desmilitarización de zonas, según ha anunciado el corresponsal de la Reuter en Jerusalem.—EEE.

## Los rusos siguen pensando en una entrevista con TRUMAN y STALIN

Washington, 11.—Destacadas personalidades diplomáticas creen que el Kremlin explotará la posibilidad de una conferencia entre Truman y Stalin, únicamente para fines de propaganda. En dichas fuentes se cree que la conferencia entre los dos jefes de Estado daría nuevas posibilidades a Rusia para sabotear el plan militar propuesto para el norte del Atlántico.—EFE.

# ELECCIONES MUNICIPALES

La cualidad de vecino tiene el derecho de disfrutar las obras y servicios municipales. Tiene la obligación de contribuir al levantamiento de las cargas concejiles. Tiene la obligación y el derecho a la vez de votar sus representantes y administradores

Anúnciese en EL FARO